DRK-Vorstand wurde bestätigt

Jahreshauptversammlung des DRK-Ortsvereins Gottenheim / Ehrungen und Wahlen

Gottenheim. Die Mitglieder des DRK-Ortsvereins trafen sich am Montag, den 31. März, im Saal des Feuerwehrhauses zur Jahreshauptversammlung.

Der erste Vorsitzende, Lothar Zängerle, hieß alle Anwesenden willkommen und begrüßte (am Vorabend seines Amtsantritts als Bürgermeister) Christian Riesterer, Gemeinderat Kurt Hartenbach, den Ehrenvorsitzenden Walter Rambach, die Landesgeschäftsführerin des Badischen Roten Kreuzes, Birgit Wiloth-Sacherer, Ursula Schneider als Vertreterin des DRK-Kreisverbandes Freiburg, Vereinssprecher Clemens Zeißler, den WG-Vorsitzenden Michael Schmidle und weitere Vereinsvorstände aus dem Ort. Nach Begrüßung und Gedenken an die verstorbenen Mitglieder folgte der Tätigkeitsbericht 2013 der Bereitschaft durch Angelika Braun. Dem DRK-Ortsverein gehörten zum 31.12.2013 in der Bereitschaft acht aktive Helferinnen sowie neun aktive Helfer an, außerdem gibt es 242 fördernde Mitglieder. Neben den elf Dienst- und Fortbildungsabenden mit 157 Stunden waren die Aktiven 564 Stunden in Bereitschaft, leisteten somit durchschnittlich 57 Stunden im Jahr Dienst. Zängerle dankte allen sowie den Einsatzführern



Lothar Zängerle, Manfred Dangel, Andreas Schwenninger, Christa Kurrus und Bruno Tibi wurden für ihre langjährige DRK-Zugehörigkeit geehrt. Foto: myl

Angelika Braun und Rolf Präg, dem Ausbilder Mike Dörflinger sowie Claudia Meining (die den Kindergartenkindern Grundkenntnisse in Erster Hilfe vermittelt).

Anschließend wurden Manfred Dangel, Andreas Schwenninger und Bruno Tibi für 50jährige Mitgliedschaft mit der Urkunde des Kreisverbandes, Christa Kurrus für 40 Jahre DRK mit der Urkunde des Kreisverbandes sowie Lothar Zängerle für 40jährige DRK-Zugehörigkeit mit der Ehrennadel in Gold des Landesverbandes geehrt. Die Mitglieder bestätigten bei der nachfolgenden Wahl den Vorstand für weitere vier Jahre. Wiedergewählt

wurden Lothar Zängerle (1. Vorsitzender), Manfred Maurer (2. Vorsitzender), Schatzmeister Wolfgang Kurrus. Ebenfalls wieder gewählt wurden Ortsvereinsarzt Dr. Peter Feil, die Rechnungsprüfer Bruno Tibi und Manfred Dangel und die Vertreter der Bereitschaft Braun und Präg.

Bürgermeister Christian Riesterer, Clemens Zeißler und Michael Schmidle hoben übereinstimmend das herausragende Engagement der DRK-Kameraden im Dienst der Allgemeinheit, die hohe Fachkompetenz sowie die Einsätze bei Gottenheimer Veranstaltungen hervor und sprachen ihren Dank aus. (myl)